



Más de 10.000 estudiantes internacionales se han formado en las aulas de la Universidad en los últimos 25 años

- La institución académica ofrece actos de bienvenida en Oviedo y Gijón a los alumnos de acogida que se incorporan a las clases en el segundo cuatrimestre

Oviedo, 26 de enero de 2016. Más de 10.000 estudiantes de Erasmus y de otros programas internacionales se han formado en las aulas de la Universidad de Oviedo en los últimos 25 años. El dato ha sido dado a conocer esta mañana por Humberto R. Solla, director de la Oficina de Internacionalización de la institución de enseñanza superior asturiana. Autoridades académicas de la Universidad han dado la bienvenida en Oviedo y Gijón a los alumnos extranjeros que cursarán estudios en el Principado.

El Vicerrectorado de Internacionalización y Postgrado ha ofrecido toda la información práctica para facilitar su estancia a los estudiantes que se incorporan durante el segundo cuatrimestre del curso. Humberto R. Solla les ha avanzado que tienen a su disposición un Reglamento de Movilidad Internacional, aprobado ya en Junta de Gobierno el 21 de julio de 2011, que recoge todos los derechos y deberes de los estudiantes internacionales, tanto de los enviados como de los acogidos. Asimismo, ha recordado que los alumnos que cursarán estudios o prácticas en la Universidad tienen que registrarse en la Oficina de Internacionalización, donde recibirán asesoramiento en cuestiones como permisos de residencia, seguros, alojamiento o programas de apoyo.

Entre los servicios de los que pueden beneficiarse, el director de la Oficina de Internacionalización ha señalado a los alumnos que tienen acceso gratuito a internet en las aulas de informática de las diferentes facultades y escuelas. Asimismo, les ha comentado que las bibliotecas de la Universidad disponen de salas de trabajo y puestos de estudio donde los alumnos internacionales pueden acudir. Los estudiantes pueden obtener además la tarjeta deportiva de forma gratuita para acceder a las instalaciones de los diferentes campus universitarios.

El vicerrectorado les ha informado también de la posibilidad de inscribirse en el programa a-dUO, que les permite entrar en contacto con estudiantes españoles para



Universidad de
Oviedo

Nota de Prensa

facilitar su integración, y en el programa Tándem para favorecer el aprendizaje de idiomas.